## 16 Diciembre 1972

Querida, querida chicoca: No sabes las ganas que tengo de poder estar nuevamente contigo; no importa donde sea, alla o aca, en este momento para mi no tiene importancia. Pero en verdad quizas me pasa lo mismo que a ti; nada puedo hacer en Paris, la beca no sé mada de ella, más bien la rechazé. Pedirla de nuevo conociendo lo jodido que son los franceses seria infantil. Si partiera a la aventura desconocida, no tendría sentido personal, solo terminaria siendo una carga más a tus multiples quehaceres. No tengo ganas de volver a ser un jodido inmaduro. Entiendame, para mi es dificil, terriblemente dificil, esperar largas noches solo, esperando reencontrarme contigo. Pero se es necesario lo haré y lo haré contento, parece que tengo un alma un poco masoquista, por lo menos es lo que dicen mis compañeros; pero si soy felz, un poco oriental y metafísico. Nuestro reencuentro estará tan lieno de recuerdos y nostalgias que podremos amarnos tan intensamente que la locura se convertira en un juego cotidiano y dichoso. Partiré a Iquitos pensando en que podría hacer el viaje contigo, per no será así, no estarás, pero no importa, habran tantas otras aventuras que esa terminará siendo demasiado pequeña. Volveré en Marzos a más tardar en Abril a comienzos. Posteriormente terminaré Sociologia, despues no sé ?.. Seguramente seguiré trabajando en Teira, haciendo investigaciones con los campesinos. Todo esto me gusta mucho, y seguir podria ser encauzar mis impetus revolucionarios, todo esto me preocupa explicarlo, para que no entienda mal el sentido que le estoy dando a mi vida. No quisiera repetir lo mismo cuando hablamos por telefono. Pero tede ello lo siento de verdad. No podre dejer lo que estoy comenzando a amar intensamente. A nuestro país que tanto sufre y lucha por construir una vida más justa y humana. Los otros (momios) joden demasiado, darnos un respiro aunque sea pequeno es pelígroso para ellos y para Milito y trabajo activamente en el P.S. -El Mir, mal, demasiado verticalista y dogmatico; un poco parecido al P.C.en chico. No se, quisiera decir tantas cosas, pero me siente incapaz, ello implica verte fisicamente, vuelvo la cara y miro intensamente una foto tuya, que no saqué ni siquiera cuando todo parecia olvidado y terminado. La foto firme de pié e inmortal como parece que morirá. Tu abrigo blanco, limpio, parece que estabas en Paris; pero no, tú en esa fot estabas en todas partes, inclusive la llevaré a Iquitos y serás un pequeño isono que dormirá en las noches calurosas y húmedas en la carpa y un saco todo hermoso, que uso seguido; y cuando en el estoy. estàs tú, tus ojos, tu risa que no está en Ainguna otra mujer del mundo. Con todo amor y deseos, un companero que te quiere y te querrá siempre.

Javier

Mx que tu.

Gracias millones por todos los cigarrillos y encendedor. Los necesitaba. Te quiero.

Cuando pase algo importante en Chile; parece que pronto nuevamente pasará algo Mandanos los articulos que escriban las revistas de la izquierda estudiantil y otras; lo que tú pienses que la Embajada Francesa no recibirá.

Desos miles y todo mi Amor

Javier

Hasta pronto, siempre

PATRIMONIO UC